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Правовое регулирование группы лиц в условиях цифровой экономики
В статье рассматривается правовое положение группы лиц в условиях цифровой трансформации 

российского общества. Отмечены определенный иррационализм в регулировании экономики, об-

условленный возможной недостоверностью экономической информации, и, как следствие, наличие 

ошибок в принимаемых решениях. Подчеркнуто, что неопределенность, характеризующая развитие и 

внедрение новейших технологий, требует ответственного отношения всех экономических субъектов, 

включая освоение компаниями новых форм сотрудничества, «новых партнерств». При этом в качестве 

прочного основания рациональности функционирования экономики рассматривается законодательство 

и его совершенствование, в том числе кодификация гражданского и конкурентного законодательства в 

отношении группы лиц как системы взаимосвязанных и взаимодействующих между собой хозяйству-

ющих субъектов, обеспечивающих на базе информационных технологий качественно новые способы 

и механизмы хозяйствования. Особое внимание уделено основаниям формирования группы лиц, роли 

группообразующего лица и контролирующего лица.
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The Legal Regulation of a Group of Persons in the Digital Economy Conditions
The article considers the legal situation of a group of persons in the context of the digital transformation of 

Russian society. A certain irrationalism in the regulation of the economy was noted, due to the possible unreliability 

of economic information, and as a result the presence of errors in the decisions made. It was emphasized that the 

uncertainty characterizing the development and implementation of the latest technologies requires a responsible 

attitude of all economic actors, including the development of new forms of cooperation by companies, ‘new 

partnerships’. At the same time, legislation and its improvement are considered as a solid foundation for the 

rationality of the economy’s functioning, including the codification of civil and competition legislation in relation 

to a group of persons, as a system of interconnected and interacting economic entities that provide qualitatively new 

methods and mechanisms of management on the basis of information technologies. Particular attention is paid to 

the grounds for the formation of a group of persons, the role of a group-forming person and a controlling person.
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